México, D. F., a 5 de noviembre de 2014

CORREO ELECTRÓNICO ENVIADO A TODAS LAS UNIVERSIDADES DE LA REGIÓN ANDINA

(Personalizado para cada uno)

Estimado señor Rector:

Como es de su conocimiento, durante la IV Asamblea de la Región Andina, llevada a cabo en Lima, Perú los días 14 y 15 de agosto del presente año, se abordaron diversos temas y se llegó a varios acuerdos, entre los que destacan:

- Creación de una Red Universitaria de Investigación con base a la propuesta presentada por la Escuela Politécnica Nacional del Ecuador, y
- Promover la movilidad académica de estudiantes e investigadores de la región a través de la estancia de investigación, cuyo objetivo es fomentar la formación de capital intelectual de alto nivel académico que en el futuro inmediato contribuyan en el desarrollo regional, nacional e internacional,

En el primer punto, con sumo agrado hago de su conocimiento que el Ing. Jaime Calderón Segovia, Rector de la Escuela Politécnica Nacional (EPN), ha aceptado poner a la disposición de todas las universidades de la Región Andina la base de datos de los investigadores activos, los proyectos que se están elaborando y los correos electrónicos. que tenemos el gusto de anexarles.

Lo anterior, será el punto de partida para poder comenzar con la constitución y puesta en marcha de la Red Regional Andina de Investigación y Posgrados (Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela) que será auspiciada por la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL).

La EPN nos ha ofrecido recibir nuestros valiosos comentarios y sugerencias para seguir trabajando en la internacionalización y en los trabajos relacionados con la ciencia, la tecnología y la innovación, que persiguen primordialmente la solución de los problemas que nos son comunes en gran medida, en nuestra Región.

En el segundo punto, se acudirá a la asesoría del Programa Interinstitucional para el Fortalecimiento de la Investigación y el Posgrado del Pacífico (DELFIN) afiliado a la UDUAL, el cual promueve la movilidad estudiantil mediante estancias académicas de investigación, en el marco del Verano de la Investigación Científica y Tecnológica del Pacífico. Este programa de movilidad, fortalece la vocación de los jóvenes por la ciencia y la tecnología e influye en su decisión por integrarse a programas de posgrado en el país y el extranjero. Es de suma importancia, contar también con una base de datos regional que nos permita la creación de una Red de Movilidad.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviarle mi más alta consideración y saludarlo muy atentamente,

Dr. Roberto Escalante Semerena Secretario General UDUAL

*Agradeceré nos confirme por esta misma vía, si recibió correctamente la documentación.

Circuito Norponiente del Estadio Olimpico, Ciudad Universitaria Deleg. Coyoacan, C.P. 04510, México, D.F. Apartado poetal 70232 Tel: (+52 55) 5622 0053 Fax: (+52 55) 5622 0092 http://www.udual.org